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露背装、露脐装、低胸装……

儿童“奶辣风”渐流行？

7月10日，北京市某书法班迎来了今年
暑期的第一批学生，他们大多6岁至8岁，刚
上小学不久，其中一位小女生的穿着引起了
书法班朱老师的注意。

“黑丝袜、露背装，前面胸口还半露着，
这些对成年人来说都过于性感的穿搭，就这
样堂而皇之地出现在一个小学女生身上，还
告诉我这样穿能够显得腿细长。一个几岁
的孩子，需要这样做吗？”看到这种情形，朱
老师立马打电话给家长，希望其能给孩子重
新换一套服装，但没想到家长对此不以为
然。“过于暴露的童装真的适合孩子吗？可
能我落伍了吧，但我还是觉得孩子穿这么性
感是不合适的。”朱老师叹气道。

近年来，一些以成熟风作为卖点的童装
走俏市场。露背裙、露肩装、露脐装，这些对
成年人来说也属“性感风”的款式被做成童
装，出现在儿童服装市场上。在电商平台，
有不少穿着性感的童模照片作为商品宣传
图；在社交平台，同样有很多家长分享自己
给孩子设计的“辣妹穿搭”。

这些孩子为何会穿上较为“暴露”的童
装？走成熟风的童装真的适合孩子吗？

（来源：法治日报）

@LP·FGE：童年的消
逝。

@安宿：那几岁的小
孩子懂什么，不还是家长
的原因？

@沛雨甘霖：家长三
观不正，影响孩子的身心
健康！那些生产、销售此
类商品的商家也应该严查
严惩，不能为了赚钱毫无
底线！

@marie：前两天看到
朋友圈一个宝妈晒女儿艺
术照，照片风格完全成人
化，V领白色短裙，职业女

性发型+珍珠耳钉……一
个10岁孩子的照片，完全
缺失了那个年龄的童真，
可能是我思想不够超前。

@高俊：电影电视书
籍不分级，自媒体、艺术
低龄化。有时候看孩子
跳泫雅那类舞蹈，真不知
道一个不到十岁的女孩，
有必要这样吗？

@阿蓝蓝：不是所有
潮流都值得跟风，家长要
当好“把关人”的角色，为
孩子树立健康的审美和价
值观。

暴露的着装、性感的姿势加上童真的脸庞，奶里奶气又性感火辣的穿搭，即所
谓的“奶辣风”。这不是什么时尚新潮，更不是“穿衣自由”，这是对于孩童的畸形审
美流量。“奶辣风”走俏市场，一方面是因为有些商家在推波助澜，另一方面则在于
有些家长盲目跟风。孩子的可爱在于纯真。不限于穿衣，关乎孩子的一切，在审美
观、价值观尚未形成的年纪，过早给孩子灌输成人的审美逻辑，只会让他们丧失这
个年纪该有的美好。

被认为实习被认为实习““含金量低含金量低””
网店网店““开实习证明开实习证明””火热火热

记者近日采访发现，大学生毕
业季来临，虚假实习证明买卖随之
火热。在平台禁止此类交易的情况
下，一些商家以“办完离校专业服
务”“大学生实践试用合同协议书”
等为掩护开店。在一家提供实习签
字、盖章、回访等业务的网店，记者
注意到，相关产品月销量显示3000
余单。一周后，记者再次点开该商
品链接，发现销量显示为4000单，

增加了1000单。同时，为了躲避平
台监管，商家会将交易转移至微信
进行沟通和交易。

记者采访了解到，不少学生购
买虚假实习证明，是认为实习“含金
量低”，而好的实习机会难寻。一些
学生考研和就业压力较大，担心时
间和精力被实习挤占。有学生则认
为实习对就业帮助不大，还可能成
为免费劳动力。（来源：工人日报）

@.折花逢驿使：学校需要学生
提供实习证明，而学生又没找到工
作。

@二师兄：一部分同学确实不
需要，而许多同学没有好的公司去
实习。

@Answers：好实习很难找到，
大多数都是帮企业打杂的廉价劳动

力，补助低，没人愿意去。
@快乐疯崽爱学习：标本兼治

是关键。
@狗狗面包：如果对大学生实

习有合理的报酬，能切切实实锻炼
到所学知识，而不是没有实习证明
就没有毕业证的胁迫，我相信代办
实习证明这样的交易会随之削减。

还是那个道理：有需求就会
有市场。大学生抵触实习但又不
得不实习，掏钱买“实习证明”自
然就成为一种“捷径”。商家逐利
无孔不入，但学生选择这样的姿
态面对“社会第一课”，不免让人

思考与叹息。买得了“证明”买不
了本领，从大学到社会，中间的衔
接如何做好？这需要大学有针对
性地为学生提供相关指导服务，
使实习方式更加多元、认证和通
过渠道更加畅通。

投资超投资超40004000万元的高铁站万元的高铁站
因客流量不足建成多年未启用因客流量不足建成多年未启用

海南环岛高铁上的儋州海头
站建成多年却未启用，有网友通过
人民网“领导留言板”咨询海头站
开通进展。

海南省发展和改革委员会7
月14日答复中表示，省发改委采
取多种方式与铁路部门进行全方
位的沟通协商，但铁路部门认为当
前制约海头站启用的主要原因是：
海头站日客流量不足百人，开通运
营后铁路部门亏损严重。

据海南媒体2015年报道，位

于海头镇东侧地区的环岛高铁儋
州海头站，总投资逾4159 万元。
海头镇人民政府一名副镇长此前
介绍，海头站的开通，将大大便利
这三市县的群众出行，特别是靠
近海头镇附近市县乡镇的11万市
民。

海南西环高铁于 2015 年 12
月30日正式开通运营，儋州的银
滩、白马井高铁站随之投入使用，
但海头站一直未开通运营。

（来源：极目新闻）

@飞歌：站不开客不来，客不
够站不开，恶性循环。

@jack 船长：已经建成，就应
该以人为本，以人为中心，服务于
民！否则，就没有必要花钱去建
造，造成资源浪费。

@嘉明子：开通了，自然人就
慢慢多起来的啦——路通财通。

@ 古 道 山 人 ：海 南 的 公 路
客 运 其 实 已 经 很 便 捷 了 ，高 铁
的 优 势 不 明 显 ，很 难 收 回 投
资。

@国庆(Carb)：当初评估是如
何完成的？

@嘟嘟：是不是可以暂时改为
他用？

高铁站已然建成，闲置不用
也是可惜，但启用又眼见着亏
钱，真是左右为难。海头站的建
设当初也不是拍脑袋就上马了，
连同配套构想一并做了规划，但
后来配套设施迟迟不到位，无法

吸引客流。可见其中暴露的恐
怕是高铁站布局的问题。在高
铁站建设明显超前的地方，该如
何规划城市发展，与之形成互动
关系，应该科学谨慎把握，这也
考验着地方政府的能力。

（法治日报）


